

**Dossiers insolites**

Une rubrique animée  
par Jean Leclaire

**Les O.V.N.I. ont-ils tué  
sur la côte Adriatique.. ?**

**Avignon.** — En espérant que vous avez passé, les uns et les autres, d'agréables vacances, chez vous, en France, à l'étranger ou ailleurs... nous vous proposons pour vous remettre immédiatement et sans délai, dans le bain de l'insolite, une histoire extraordinaire que les fidèles auditeurs de Benoit Allemane, sur Radio-Monte-Carlo, ont entendu au mois de mars (1).

Mais, écoutons le récit diffusé sur les ondes de la station du soleil.

« Le 1<sup>er</sup> octobre 1978, deux pêcheurs de Martin Sicuro (petit port de pêche sur la côte Adriatique, entre Ancône et Pescara), partent dans leur barque, vers trois heures du matin. Ils vont relever leurs filets ».

« A midi, ils ne sont toujours pas rentrés. On s'inquiète. Des recherches sont organisées ».

« Les sauveteurs finissent par découvrir la barque, par quinze mètres de fond, à quelques encablures du rivage. Puis, ils retrouvent les corps de Victorio et Franco, les deux pêcheurs disparus ».

« L'autopsie pratiquée révèle quelque chose d'incroyable : ils sont morts, mais pas par noyade, car ils n'ont pas d'eau dans les poumons ».

Alors, une question angoissante se pose : que s'est-il passé ? Comment ces malheureux sont-ils morts ? Et pourquoi leur barque, en bon état, a-t-elle sombré ?

C'est à partir de ce moment-là que dans le village de pêcheurs, on a commencé à parler des observations étranges effectuées par des gens habitant la région ».

**POURSUIVI PENDANT  
DEUX HEURES...**

Un jeune homme qui revenait du théâtre, a vu, en pleine nuit, un grand dôme lumineux qui glissait sur les vagues.

Y-a-t-il un rapport entre l'apparition de cet objet insolite et la disparition brutale des deux hommes ? Personne, bien entendu, ne peut répondre.

« Le 3 novembre 1978, dans la nuit, un pêcheur, M. Paléa, lançait ses filets au large de San Benedetto D. Tronto, à quelques kilomètres au nord de Martin Sicuro. Soudain, il aperçoit avec effroi une source lumineuse qui grossit sous l'eau ».

« Affolé, il met son moteur en marche et démarre en trombe. Rien à faire, la tache lumineuse le suit... »

« Pendant plus de deux heures, il essaye de la distancer. Mais, en vain... »

« Ce n'est qu'au moment où le pêcheur entrera dans la rade que la mystérieuse lueur sous-marine (peut-être découragée), abandonnera la partie ».

Ce n'est pas tout. Pendant l'automne 1978, d'autres personnes ont été témoins du phénomène. En l'espace de quelques jours, plus de soixante témoins ont affirmé avoir observé des formes bizarres et des lumières étranges sous la mer. Et qui ont détraqué les radars !

**LA MARINE, ELLE AUSSI...**

Une nuit même, le moteur du chalutier Trotsa était capricieux. Il tournait, suivant l'expression même des mécaniciens, sur « deux pattes ».

Vers 2 heures du matin, le moteur s'arrête soudain. Puis, sans crier gare, il se met à « foncer » pendant 5 minutes, au risque de faire passer les marins par-dessus bord.

Durant ces longues minutes, la boussole était folle.

Cette avalanche de témoignages aussi insolites qu'inquiétants, ne pouvaient laisser indifférentes les autorités. Aussi, décidaient-elles de faire patrouiller des vedettes de la marine, nuit et jour.

C'est d'ailleurs au cours de l'une de ces patrouilles que, depuis une vedette de la marine de guerre, des matelots ont pu voir, à environ un mille d'eux, une lueur rouge surgissant des profondeurs de la mer. Elle a disparu dans le ciel...

Les militaires ont, bien entendu, établi un rapport circonstancié sur cet étrange phénomène. Mais, ils ne sont pas seuls. Dans les pays de l'Est, en Arabie Saoudite, en France, en Nouvelle-Zélande et en Angleterre, notamment, de tels témoignages ont été rapportés.

Personne n'a pu, jusqu'à ce jour, apporter une explication à ce genre de phénomène...

**(1) Cette émission a été diffusée le 19 mars 1979, mais chaque jour, Benoit Allemane vous donne rendez-vous à 15 h 40, sur les antennes de Radio-Monte-Carlo avec « l'In-croyable vérité ».**

**« Vaucluse-Ufologie »  
N° 14 est paru**

Pas de trêve estivale pour les membres du G.R.E.P.O. qui en ont profité pour publier « Vaucluse-Ufologie » N° 14. Dans cette édition trimestrielle du bulletin d'information du Groupement de recherche et d'étude du phénomène O.V.N.I., vous trouverez, une fois de plus, de nombreuses indications intéressantes, des enquêtes, des nouvelles insolites.

En un mot, un numéro que vous lirez volontiers.

Rappelons que vous pouvez vous le procurer au siège social de l'association : Maison des jeunes, avenue Pablo-Picasso, 84700 Sorgues, au prix de 5 francs.

**Les associations**

Le G.R.E.P.O. (groupement de recherches et d'études du phénomène O.V.N.I.) assure une permanence de 15 à 19 heures chez M. Camille Ferrier, 18 rue Paul Cézanne, Cédex 9. 84130 Morières-les-Avignon, tél. 31.26.17.

Un samedi sur deux de 14 à 16 heures, à la maison des jeunes de Sorgues, M. Murzilli assure également une permanence. Enfin en cas d'observation dans le Nord-Vaucluse, vous pouvez vous adresser à M. Montoya, impasse de la Lavande, 84120 Pertuis, tél. 70.03.20.

Enfin, le groupe Veronica de Nîmes est installé, 1, rue Vauban, 30000 Nîmes, tél. 21.44.78.

**Ecrivez-nous**

Peut-être, durant ces mois de vacances, avez-vous eu l'occasion d'observer un phénomène étrange, dans le ciel, ou... au sol.

Il est possible également que vous ayez rencontré des parents ou des amis qui vous ont raconté une aventure insolite ou une observation curieuse.

Nous vous demandons de nous en faire part, soit en nous écrivant Jean Leclaire « Vaucluse-Matin Dauphiné-Libéré », 4 rue de la république 84000 Avignon, ou en nous téléphonant pour nous donner les indications nécessaires (82.32.80).

Ainsi, nous pourrions faire profiter nos lecteurs de vos témoignages recueillis cet été, encore tout frais dans vos mémoires.

D'avance, nous vous remercions de cette collaboration à notre rubrique qui reprend son rythme hebdomadaire.